



Inngau-Fest in Pang endet mit Sonnenschein

Beitrag

Während es am vormittag stark regnete und der Gottesdienst in das Festzelt verlegt werden musste kam am nachmittag das Wetterglück wieder zurück nach Pang. Mit etwas Warten ging es dann zum etwas verkürzten Festzug. Daran nahmen insgesamt 4.550 Leute teil, davon waren 3.860 Trachtlerinnen und Trachtler sowie 690 Musikantinnen und Musikanten. Die Farbenpracht und Schönheit des Festzuges rundeten noch 24 Festwägen und 2 Kutschen ab. Über den Festzug werden wir noch mit weiteren Bildern berichten. Vorab ein Stimmungsbild vom Sonnenschein im Biergarten mit Wendelsteinblick nach dem Festzug.

Foto: Walter Weinzierl

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte



1. Chiemgau
2. Pang
3. Rosenheim